

学年通信

第3号 2022年5月13日
西朝明中学校第1学年
担当 大西 修一

中間テストを来週にひかえて



入学後、初めての定期テストである中間テストの発表が昨日ありました。部活動も停止になります。空いた時間を有効に使って欲しいと思います。

今回は、国・社・数・理・英の5教科です。テスト範囲表をよく見て、やり残しのない様に計画的に復習を進めましょう。提出物もいくつかありますが、提出物をする事自体が、テストに向けての復習作業になっているのです。だから「やったら終わり！」ではなく、1回やってできなかった所、難しかった所を、出来るようになるまで繰り返し復習しましょう。また、テスト当日は「書いて」答えるので、「読むだけ、見るだけ」ではなく、「書ける」ようになるまで繰り返ししましょう。

何事も最初が肝心。時間も手間もかかりますが、何かを成し遂げようと思ったら目の前にあることをコツコツやるしか方法はありません。近道はありません。他のみんなも程度に差はあれ、しんどい思いをしながら頑張っています。

「私も頑張る。だから、あなたも頑張れ」という雰囲気大切。みんなで乗り越えよう！

イベント盛りだくさん ～校区巡り・自然教室～



来週月曜日は、「校区内めぐり」、月末には「自然教室」が行われます。

校区内めぐりは、自分たちの住んでいる地域内を歩き、「交通事故」・「防犯」・「防災」・「事故防止」・「環境」の観点で危険な個所はないかを観察する活動です。調べた内容は、「防災・防犯・環境マップ」という形でまとめ、6/4(土)に実施する「防災@にしあさけ」で発表します。

自然教室については、内容説明・部屋割決め・係決めまでが終わっています。来週はしよりの読み合わせをし、2日間の細かい確認をしていきます。

宿泊も伴い、1年生で最大の行事ともいえます。お互いに協力し、ケガなく充実した楽しい2日間にするために、室長会がテーマを考えてくれました。来週室長会から発表してもらいますので、みんなもそれをしっかり頭に入れて臨んで欲しいと思います。

いずれも万全な体調で臨めるよう、体調管理には十分気をつけてくださいね。

みんなで声かけ合って意識して欲しい事

室長会にて、1年生の生活で「改善していきたい事」を3つ挙げてもらいました。

- ① みんなで声をかけ合って、ベル席を守ろう！
- ② 次の授業の準備をしてから休憩しよう！
- ③ しゃべる時・聞く時のメリハリをつけよう！



室長だけでなく、班長は班員に声掛けをしていってください。各自が時計を意

識して、「言われなくても、メリハリつける生活が当たり前だよね」となるように、みんなで声をかけ合っていきましょう。